
 
 
 
 
 
 

 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 
GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “ACCESO A LOS DE LOS 
ACUERDOS DE LA JUNTA DE GOBIERNO POR LOS CONCEJALES DE LA 
OPOSICIÓN” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 

Hasta el pasado mes de marzo, lo concejales de la oposición recibíamos en nuestro 

correo electrónico la información sobre las sesiones de la Junta de Gobierno Local, 

junto con las actas de la sesión anterior, que debía ser aprobada en la misma. 

 

Aunque desde el gobierno se nos dice que el confinamiento y el teletrabajo no han 

restado efectividad al funcionamiento del ayuntamiento, lo cierto es que desde hace 

varios meses, no hemos recibido ninguna de las actas de la Junta de Gobierno 

Local, siendo la última la del dia 30 de marzo. Con esta falta de información y 

transparencia se dificulta enormemente ejercer nuestra labor de fiscalización y 

control del gobierno. 

 

PREGUNTA: 
 
¿Existe alguna razón por la que desde el mes de marzo no se remiten ni se 
publican las actas de la Junta de Gobierno Local y en tal caso cuál es dicha 
razón? 

 
 

Cartagena, 21 de agosto de 2020 

 

 

 

 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


